

光寿



般老連・高齢者学級

総会 開く



般老連定期総会
高齢者学級開講式

平成二十一年度の般老連・高齢者学級の総会が四月二十一日、般若農業構造

改善センターで開かれ、予算・決算・役員などが承認されました。予算総額は約三十三万円、主な役員は次の通りです。

- 会長 辻 純雄 副会長 福澤成共 坂東国香
- 幹事 八田了一 高齢者学級長 齋藤源秋
- 同 事務担当 八田 嵩

- 単位老人クラブ会長
- 安川親寿会 辻 純雄 頼成光寿会 北條蘇春
- 徳万徳寿会 齋藤源秋 福山福寿会 福澤成共
- 三徳長寿会 未定

市老連合会総会

庄川生涯学習センターにて

第五回の市老連合会が、平成二十一年四月二十一日庄川生涯学習センターにおいて開催されました。会費納入会員数は一万一千人、単位老人クラブ数は九十四、予算規模は約千四百四十万円と成り立っています。収入のうちの約七十パーセントに当たる八百万円が市などの補助金でまかなわれており、自主財源とも言うべき会員の会費収入はわずか十七パーセント程度の百九十万円にとどまっています。財政的には行政主導型の運営になっています。また、支出の半

分に当たる五百七十万円が、一律六万円の単位老人ク活動補助金に充てられています。

- 会長 柴田豊明 鷹栖 副会長 宮田三郎平 梅檀野
- 梶谷公美 出町 安念壽郎 太田 澤越泰子 出町

いかるぎ野 五月二景

さわやかに風薫る五月になりました。先月中旬からは咲き誇る桜の下で、ペタンクの練習が開始されました。いかるぎ館周辺の道ばたには、薄紅色の芝桜が咲きそろって、地域環境美化の成果が目に見えて現れてきました。



桜の下でペタンクを楽しむ、いかるぎ館裏



芝桜に彩られたいかるぎ館周辺

チャレンジジデーに参加しましょう

健康に対する関心を高め、運動の日常化を目指すと共に、地域の仲間意識を深める目的

五月二十七日です

季節のうた

一本の乳歯の笑顔鯉のぼり

林 香月子



で、毎年五月の最終水曜日、世界中で実施されているチャレンジジデーが、今年も五月二十七日の水曜日、午前零時から午後九時までの間で実施されます。当日は人口規模の似通った自治体で住民参加率を競い合います。

いかるぎ野今昔 14 頼成に風呂屋

正覚の武部幹夫さん宅から、このほど頼成に関する珍しい資料が見つかりました。明治三十五年の日付で「廣告」と表記された一枚のチラシで、当時の頼成に「般若湯」という風呂屋があったことを示すものです。文面には林五郎兵衛の名で



「かねて湯槽修繕のため営業を停止していたが、この度工事完了し、十七日より営業を再開するからぜひ来て欲しい」という趣旨のことが候文体で書かれています。

二大会連続で二位入賞

グラウンドゴルフで林義夫さん

当会会員林義夫さん(公文色)が、四月十二日上和田緑地公園で開催された第八回砺波市グラウンドゴルフ春季大会、二十六日庄川河川敷公園で行われた第三回J.A.と名野庄東支店長杯大会において、僅差で優勝は逃したものの、二大会連続の二位入賞を果たされました。



蓮如聖人御影の巡回

八田駿一さん宅で

四月十九日、正覚の八田駿一さん宅で、井波別院瑞泉寺の法宝物「蓮如聖人の御影」の巡回がありました。当日は床の間に御影が掛けられ、瑞泉寺藤田誓壽輪番が正信偈を誦経された後、伴僧が透き通るような声で蓮如上人の生涯を記した縁起巻物を読み上げられました。そのあと輪番が練如上人と別院の縁起



オランダからようこそ

市の姉妹都市であるオランダ・リッゼ市からの中学生交流で砺波を訪れている八人のうち、V・ヨゼフィンとR・フロレンスの二人が、公文名



の林博宅で二十二日から三泊四日のホームステイをしました。箸を使ってご飯や味噌汁を食べたり、和服を着てお茶会に出たりして、日本情緒を満喫しご満悦でした。

らんじょ浮世亭だより

4月の浮世亭は15日開催、三門明外二さん、林孝一さんのお話を聞きました。三門明さんは作りたためられた数多くの時事川柳を披露しながら風刺のきいたお話を、林孝一さんは、今話題の「おくりびと」や「納棺日記」を読んだの思いをお話してくださいました。

午後は仏説阿弥陀経の第四回目として、いつものように仏説阿弥陀経をテープにあわせた読誦したあと、釈尊が西方十万億仏土にあると言われた、いわゆる極楽の様子を説明した中段の部分を書写しました。

※※※ 次回は**5月20日（水曜日）**です ※※※

昔から笑う門には福来ると言います。たまには馬鹿話をきいて「古い」を笑い飛ばし、元気になりましょう。

「綾小路きみまろ」第二弾 大画面ビデオにて上映（10時ころより）



林孝一さん

三門明さん



仏説阿弥陀経を書く

について御講話をされました。当日は好天に恵まれ四十人ほどの熱心な信者が参集されました。参拝者には供物の赤飯と萬松堂の煎餅が振る舞われました。

5月行事予定

- ★ 1日 定例役員会
- ★ 6日 般老連バク大会
- ★ 10日 改善センター奉仕作業
- ★ 27日 日帰りお楽しみ会
チャレンジデー

景気刺激のためか生活支援のためか。目的も曖昧なまま始まった定額給付金。砺波市でも各家庭に申請書が郵送され支給手続きが開始されました。バラマキと批判していた八割近くの国民も、支給が始まってしまった今となつては、とりあえず受け取るしかないでしようということ、その使い道の方に関心が向いていつているようです。

当初は「受け取る人はさもない、私は受け取らない」と言っていた麻生首相でしたが、その舌の根も乾かぬうちに、すべての国民に支給するのだから私も当然受け取りますと、ニコニコ（又ケヌケとかな）と話してきます。

ところで、すべての国民と言ってもまさか高い塀の中で服役中の人は別だろと思つていました。が、なんと総務省が「刑務所や拘留所などの入所者にも支給する。刑務所などに住所を移している場合は郵送で手続し、住所を移していない単身者は市区町村から関係方面に出しているのだそう。国民の税金で三食反社会的な行為を犯して服役し、国民の税金で食だか少し食いな変だと思つて居る人にも一万二千円支給。なん

いっしょに行きましょう!!

日帰りお楽しみ会

5月27日（水） 城端別院・菅沼合掌集落・くろば温泉・流刑小屋・和紙の里など